



## COMMUNIQUE

La mobilisation du 9 avril 2015 a vu des centaines de milliers de salariés faire grève et manifester à Paris et dans de nombreuses villes de province. Nos organisations syndicales réunies ce jour, ont pu vérifier tant dans les slogans et que sur les banderoles, que les salariés se sont fortement saisis des mots d'ordres :

Non au Pacte de responsabilité,  
Non à la loi Macron :

Pour l'augmentation des salaires,  
la défense de notre protection sociale,  
des services publics.

Partant de ce constat, nos organisations considèrent qu'il nous revient de poursuivre la mobilisation en particulier à l'occasion du 1<sup>er</sup> Mai.

Nos organisations décident dans le cadre de la préparation du 1<sup>er</sup> Mai et afin de permettre la participation la plus large, d'organiser une nouvelle intersyndicale régionale le 16 avril.

Les débats qui interviendront lors du passage du projet de loi Macron au Sénat et à l'Assemblée Nationale conduiront nos organisations à poursuivre les actions entreprises le 26 janvier, le 9 avril et 1<sup>er</sup> Mai.

Paris le 13 avril 2015